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Zitat von Chaos 

Ich wollte mich nur dagegen wehren, dass evtl. und unter Umständen der Abstieg
2007/2008 auch nur möglicherweise (  ) als Pech dargestellt wird. Das war Dummheit
- sogar die Essenz davon! Mit"Glück und PEch" neigt man dazu sich der Verantwortung
zu entziehen.

Ein Stück weit unverschämt den handelnden Personen gegenüber, die aber mal so richtig Geld
aus der Kriegskasse genommen hatten, einen Betriebsunfall vorzuwerfen.
Bist du noch nie im Regen nass geworden? Höhere Gewalt usw.?
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